
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 22/2017 

                                                      

 

Acta 22/2017 . En la ciudad de Montevideo, el 30 de agosto del dos mil diecisiete, 

siendo la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación 

Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio 

Fernández Odella y Esc. Alejandro Santomauro. Falta con aviso el Ing. Jorge Abín.----- 

También se cuenta con la presencia de: Ing. Jorge Prego, Dra. Jimena Hernández, 

Dra. Esc. María José Viega, Ing. Guillermo Dotta e Ing. Nicolás Piqueréz ------------------ 

 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :-------------------                                                                   

 

- Seguimiento Artículos Ley Rendición de Cuentas y Anteproyecto de Ley 

Servicios de Confianza 

- Proyecto Acuerdo ITI - Brasil, sesión extraordinaria del día 22 de agosto con 

Waldeck Araujo 

- Avances Adobe convenio 2.0  

- Propuesta de patrocinio Feria tecnológica y de servicios 2017 de la Asociación 

de Escribanos del Uruguay  

- CRLs 

 

Asuntos Tratados: ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguimiento Artículos Ley Rendición de Cuentas y An teproyecto de Ley 

Servicios de Confianza: Se informa sobre el estado de situación.--------------------------- 

Proyecto Acuerdo ITI - Brasil, sesión extraordinari a del día 22 de agosto con 

Waldeck Araujo: Se intercambian opiniones referentes a los temas tratados en la 

sesión.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Avances Adobe convenio 2.0: Están a estudio de Adobe los ajustes propuestos al 

acuerdo por parte de la UCE.----------------------------------------------------------------------------- 



 

Propuesta de patrocinio Feria tecnológica y de serv icios 2017 de la Asociación 

de Escribanos del Uruguay:  Se trasladará  la invitación al Consejo Directivo 

Honorario de AGESIC.------------------------------------------------------------------------------------ 

CRLs:  Se informa sobre las conversaciones mantenidas con la Dirección Nacional de 

Aduanas al respecto.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Siendo las trece horas y cuarenta y cinco minutos se levanta la sesión.-------------------- 

 

Ing. Julio Fernández Odella               Esc. Alejandro Santomauro 
 

Consejo Ejecutivo UCE  
 


